



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 36, n° 15

Le bien-aimé Archange Raphaël

11 avril 1993

J'apporte la guérison
Embrasez le feu du cœur : recevez votre Christ
Votre identité permanente en Dieu se gagne
par la conscience de votre âme qui fait le choix de s'unir à son Dieu
Dieu a créé des millions d'anges pour prendre soin de vous !

Je m'appelle Raphaël ! Et je suis venu parmi vous pour apporter la guérison à votre âme et la guérison aux nations.

C'est un temps où les fléaux s'abattent sur la terre car l'humanité est vulnérable. Et cette vulnérabilité n'est pas tant attribuable au karma, même si ce karma est réel et accablant, mais à la pollution du corps de la terre elle-même et à la piètre connaissance de la véritable science de la nutrition et de ce qui est bon pour son corps – un récipient d'argile, pourtant digne d'être le temple de son Dieu.

Par conséquent, recevez votre Christ avec vénération dans votre temple. Et sachez que si votre Christ ne réside pas quotidiennement dans votre temple, c'est parce qu'il vous reste encore du ménage à faire. Il vous reste encore à intensifier la Lumière et à savoir que vous en êtes capable et que quelqu'un d'autre ne le fera pas pour vous, notamment votre Seigneur et Sauveur. Il vient pour sauver par la grâce tout en enseignant à votre âme la façon de supporter votre karma – et votre fardeau de Lumière.

Vous avez eu de nombreuses réincarnations. Regardez dans le miroir de mon aura et voyez tous les temps anciens devant vous si vous le pouvez. Je voudrais retirer le voile qui vous sépare de votre vision intérieure, mais cela aussi est une condition karmique que vous devez résoudre.

Cette condition peut avoir été causée par la densification du corps physique consécutive à des abus de ce corps. Ou elle a pu même être occasionnée par le mauvais usage de l'Œil-de-Dieu-qui-voit-tout en raison d'abus du troisième œil dans un passé révolu. Vous vous êtes ainsi disqualifiés de la possibilité d'avoir la vision intérieure et avez ressenti le besoin de courir ici et là afin de savoir de quel côté aller – « De ce côté-ci ? De ce côté-là ? »

Ainsi, en état de questionnement humain et prétendant à certaines capacités intellectuelles, les gens cherchent à comprendre le sens de la vie. Pourtant ils utilisent si peu la capacité de leur Corps Solaire immortel de refléter le Grand Corps Causal de Dieu, si peu les facultés de leur âme ou les pouvoirs intuitifs du cœur. Que savent-ils donc réellement à propos d'eux-mêmes si ce n'est le conditionnement qui leur a été imposé dans cette vie ?

Moi, Raphaël, je viens retirer votre voile – si vous voulez voir. Mais certains ne désirent pas voir, préférant les couches d'illusion selon lesquelles le monde peut encore être une fantaisie du Monde de Disney et ils peuvent pratiquer le déni à tout va et échapper à la réalité.

Le futur et sa prophétie sont-ils trop horribles à regarder ? Certains protègent leurs yeux, car ils ne veulent pas prendre la Lumière concentrée du cœur de Dieu, sachant que la Lumière révélera aussi bien la laideur que la beauté. D'autres récitent le Je vous salue Marie, désirant que chaque recoin de leur être puisse être révélé, car ils désirent suivre les traces des saints.

Nos préoccupations sont réelles et concrètes. Nous voyons les maladies qui sévissent et s'aggravent. Nous voyons les épidémies, le SIDA et nous nous demandons : quand les gens deviendront-ils réalistes ? Quand comprendront-ils ? Quand sauront-ils que la nourriture qu'ils mettent dans leur estomac depuis leur naissance a conditionné chaque organe de leur corps chaque jour de leur vie ?

Le sentier est scientifique et vous pouvez le suivre. Mais vous devez encore apprendre à vous sevrer du désir de plaire à votre palais, à renoncer aux excès des plaisirs de la table en tant qu'activité sociale plutôt que de manger pour nourrir le cerveau, aiguïser l'esprit et éveiller la conscience de l'âme. Il est sage de s'abreuver de lumière et de prendre soin du corps comme étant le temple du Seigneur, de la même façon que vous entretenez la flamme qui brûle sur l'autel du cœur.

Il y a un sentier, et puis il y a un autre sentier. « Telle voie paraît droite à un homme, mais son issue est le chemin de la mort¹ » non seulement la mort du corps, mais ultimement la mort de l'âme.

On vous a dit que l'âme est immortelle. Je vous dis que l'âme devient immortelle seulement lorsqu'elle est liée à son Seigneur, celui qui est l'Atman, le Moi supérieur, le Christ qui vit en vous. Par conséquent, cherchez rapidement à être l'épouse de ce Christ et sachez en vérité que votre identité permanente en Dieu se gagne par la conscience de votre âme qui est déterminée à s'unir à son Dieu.

Si vous voulez continuer encore pendant des cycles et des cycles à vous gaver des plaisirs d'une civilisation matérialiste, alors poursuivez. Car Dieu vous a béni en vous donnant un libre arbitre et nous ne condamnerons pas une âme vivante pour l'exercice de ce cadeau. Mais nous allons vous instruire de vos options et nous allons vous expliquer qu'il y a effectivement des conséquences pour chaque mauvaise décision que vous prenez et chaque mauvais virage que vous prenez sur le « sentier qui *semble* bon ».

Oui, nous allons vous éclairer sur ce que signifie la fin de l'ère des Poissons et le début de l'ère du Verseau. Car le karma de 25 800 ans² revient boucler la boucle pour les évolutions de la terre. Ce karma est descendu tout au long de l'ère des Poissons. Dieu vous a envoyé son Fils Jésus Christ pour vous aider à porter ce fardeau. Mais l'heure est venue et [ce fardeau] est entièrement sur vous alors que la Grande Loi exige que « tout homme doive porter son propre fardeau³ ». Ainsi, même si vos péchés sont pardonnés, vous devez cependant prendre sur vous-même ce que Jésus a porté pour vous depuis si longtemps.

Ce karma a atteint sa pleine intensité dans la décennie des années 90 et jusqu'en l'an 2002. En effet, les karmas arrivent à leurs conclusions logiques – avec des conséquences certaines pour ceux qui les ont mis en mouvement : certaines âmes sont élevées dans la résurrection pour leurs bonnes œuvres et d'autres, comme les anges déchus, font face au jugement dernier pour leurs œuvres malfaisantes ; car il leur a été donné du temps et encore du temps pour se repentir de leurs méfaits contre le SEIGNEUR et son Christ, et *ils n'ont pas voulu*⁴.

Ainsi, bien-aimés, cette terre est un carrefour. Voyez les différences frappantes entre les gens, entre une nation et une autre. Des citoyens d'un cosmos se sont frayé un chemin ici pour pouvoir venir en incarnation physique afin de satisfaire aux dates prévues par leur karma qu'ils ont créé à la fois ici et dans d'autres systèmes planétaires.

Vous-mêmes êtes karmiquement liés à des âmes de tous les systèmes solaires et même d'au-delà de cette galaxie. Votre karma est pour le moins complexe ; bon nombre d'entre vous êtes d'anciennes âmes venues d'autres mondes sur cette planète alors que d'autres sont de jeunes âmes, sortant il n'y a pas si longtemps du Grand Corps Causal de Dieu pour arriver dans ces plans inférieurs.

Vous recherchez votre Premier amour, qui est le Seigneur de la Vie. Vous cherchez votre flamme jumelle, Vous cherchez l'union parfaite, cependant votre karma se dresse entre vous et la résolution même que vous recherchez avec les parties les plus précieuses de la vie, dont vous avez perdu le contact ou que vous avez laissé filer entre vos doigts. Tout à coup, on est emporté dans une direction et on est emporté dans une autre, car le karma nous emmène là où il nous mène et là où nous le menons. Et le karma est assurément le gourou de tous ceux qui, dans les petites ou les grandes choses, n'ont pas remis leur âme entre les mains de Dieu, le Grand Gourou de tous.

Oui, le karma devient le gourou lorsque vous quittez l'École de Mystère de l'Éden et que vous ne suivez pas le sentier des Bouddhas et des Boddhisattvas. Le karma devient votre Enseignant. Et si vous n'avez pas d'oreilles pour entendre et d'yeux pour voir et que vous n'écoutez pas ce que Dieu vous dit dans votre cœur, comment reconnaîtrez-vous ce que la lumière et la noirceur de votre karma signifient ?

Et si vous écoutez les prélats de cette époque, vous ne croirez même pas au karma ! Il est beaucoup plus facile de ne pas prendre la responsabilité des actions d'un passé récent et ancien. Il est beaucoup plus facile de vivre comme s'il n'y avait pas de lendemain et comme s'il n'y avait pas eu d'hier – comme s'il n'y avait jamais de cause qui ait engendré de d'effet.

Pourtant vous vous dites scientifiques !

Êtes-vous seulement des scientifiques de l'univers matériel ou deviendrez-vous des scientifiques de l'univers spirituel ? Allez-vous décider de comprendre les lois de Dieu, de les appliquer à vous-mêmes pendant que vous avez la vie et la jeunesse et la capacité de décider soit d'aller ici et là, soit d'entrer dans le sentier spirituel intérieur sous la direction de ce Dieu qui vit en vous ?

Ces temps sont plus périlleux que vous ne l'imaginez – tant pour l'âme que pour la nation. Il y a un mode de vie dans ce pays qui consiste à éviter la douleur et à rechercher le plaisir plutôt que de faire face à la réalité, de faire face aux illusions et à la confusion qui proviennent des brouillards de Neptune et embrouillent l'esprit. Car la grande majorité des gens ne désirent pas voir la réalité. Ils ne désirent pas voir la fin comme la conséquence de leur commencement. Et par-dessus tout, ils ne veulent pas prendre la responsabilité pour l'exercice juste ou erroné de leur libre arbitre.

Que puis-je dire, alors ?

Eh bien, je peux vous dire ceci : la dispense de la flamme violette, accordée à cette terre grâce au parrainage du Maître ascensionné Saint-Germain et du Seigneur Zadkiel et de Sainte Améthyste et de tous ceux qui rendent service sur le Septième rayon, vous donne le moyen le plus simple d'équilibrer votre karma lorsque vous jumelez vos invocations à la flamme violette à un service véritable et sincère envers la vie consacrée à la gloire de Dieu et non pas à la vanité de l'ego humain.

Il y a un grand amour dans le cœur de millions de gens en Amérique et sur toute la terre. Il y a un grand amour pour prendre soin les uns des autres, des malades, des pauvres et des sans-abris. Cet amour dans votre cœur est un don précieux. Vous l'avez mérité. Toutes ces belles qualités, vous les avez parce que vous les avez méritées.

Ainsi, dans votre condition de disciple du Dieu d'Amour, vous avez en effet fait des progrès dans cette incarnation-ci et les précédentes et vous apportez à l'équation de votre vie présente beaucoup de bien et d'élan positifs. Et ceux-ci vous aideront à traverser là où la civilisation ne vous a pas informé des préceptes des anciens adeptes, des Fils et des Filles de la Solitude qui vivaient en Atlantide, qui assuraient la direction des temples du savoir et de la science de même que celle du temple de la flamme violette.

Il y a tant de choses que nous pouvons vous donner. Qui parmi vous tendra vers nous les coupes de ses chakras pour que nous puissions les guérir, que nous puissions les remplir, que nous puissions écrire un nouveau message, l'engramme, le code même de votre âme, afin que vous puissiez le décoder et ainsi avoir les moyens et l'aimant pour trouver l'autre moitié du Divin Tout qui est votre flamme jumelle ?

JE SUIS Raphaël et la Mère bénie est avec moi. Nous tendons la main vers vous dans notre profonde bienveillance pour vous et pour les millions de gens qui ne savent où aller et qui se permettent de manière irréfléchie d'exprimer de la colère contre Dieu, alors qu'ils sont seuls responsables du résultat de leur vie.

Nous scellons maintenant, bien-aimés, la terre dans la forme-pensée de guérison⁵. Et par cette forme-pensée composée de sphères verte, bleue et blanche, nous scellons ceux qui souffrent, ceux qui sont à l'agonie, ceux qui meurent de maladies qui n'auraient jamais dû envahir le corps, qui n'auraient jamais dû exister.

Cela est arrivé parce que les gens ont une religion édulcorée et qu'ils n'ont pas protégé leur âme, leur esprit et leur corps, oui, du venin de Samael⁶ et d'autres esprits mauvais qui viennent propager ces maladies qui tourmentent les enfants de Dieu. C'est pourquoi il est écrit dans l'Apocalypse : « Malheur à vous habitants de la terre et de la mer, car le diable est descendu chez vous, frémissant de colère⁷ ».

Les virus non contrôlés représentent la colère des anges déchus dont le temps est compté et qui sont en quête de proies à dévorer⁸. Veillez à ce qu'ils ne dévorent ni votre âme, ni votre corps, ni votre cerveau ! Veillez à conserver un esprit sain et un corps sain afin que le Christ puisse descendre dans votre temple, car je vous prédis que, dans cette époque, vous avez l'ultime opportunité de devenir un fils ou une fille de Dieu en manifestation. Oui, vous pouvez atteindre la pleine maîtrise des Êtres christiques qui vous ont précédés – ceux qui ont reçu l'onction de la Lumière du Fils de Dieu.

À l'ère de la nuit la plus noire il y a une Lumière qui brille, et cette Lumière est le Potentiel divin de tout homme, femme et enfant sur terre de trouver l'union avec le Christ et de s'élever à un tel niveau de la spirale de résurrection au point d'apercevoir un âge d'or et de voir cet âge d'or se manifester physiquement sur la terre.

Il ne semble pas que la terre ait l'ombre d'une chance d'entrer dans un âge d'or dans un avenir proche, si la façon dont le karma s'abat indique la mesure de demain. Hélas, la vaste majorité des gens n'ont pas compris la portée de la flamme violette, ni communiqué avec les anges de guérison, ni ne connaissent le pouvoir dont Dieu les a dotés, qui est le pouvoir de sauver le monde.

Des millions d'anges répondent à la prière d'un seul enfant qui s'agenouille pour faire sa prière du soir, comme le lui ont montré ses parents. Ne répondrons-nous pas également à votre prière ?

N'avons-nous pas intercédé des dizaines de milliers de fois pour épargner chacun de vous et des millions d'autres sur la terre de calamités désastreuses ? Nous sommes intervenus ! Vous ne nous connaissiez pas lorsque nous sommes entrés dans vos foyers pour prendre soin de vous et de votre famille, mais vous avez continué vos tâches quotidiennes et vaqué à vos affaires sans une pensée ou une prière dans notre direction.

Voyez-vous, bien-aimés, nous ne cherchons pas à nous faire du crédit pour le travail que Dieu nous a donné à accomplir, car c'est notre raison d'être légitime. Mais nous cherchons à ce que vous reconnaissiez notre présence parmi vous et le service que nous vous rendons *en réponse à votre appel*. Nous voulons que vous sachiez nos noms, car nos noms

en Dieu sont les clés par lesquelles vous avez accès à notre Corps Causal de Lumière par un fiat que vous envoyez vers nous en temps de crise. Et parce que vous connaissez nos noms vous pouvez dire :

Au nom de Dieu : Archanges Michel, Jophiel, Chamuel, Gabriel, Raphaël, Uriel, Zadkiel, Uzziel, venez maintenant ! Sauvez cette ville ! Sauvez cette ville et enchaînez toutes les forces des ténèbres qui sont les instruments de ce conflit particulier.

Lorsque vous faites un tel appel, nommez le conflit, qu'il soit psychique ou physique.

Oui, bien-aimés, soyez prêts ! Soyez remplis de Lumière ! Et sachez que moi, Raphaël, je suis aussi près de vous que le murmure d'une prière sur vos lèvres. J'ai l'oreille attentive et j'ai toute la soi-disant technologie de l'Esprit cosmique pour répondre à des milliards et des milliards d'âmes. Et je vous le dis, les légions d'anges sont innombrables. Vous ne pouvez les compter, car Dieu a créé des millions d'anges pour prendre soin de vous !

Notre messagère vous a enseigné la loi de la science du Verbe. Vous avez un libre arbitre et le pouvoir du Verbe lui-même ; vous avez le pouvoir de régner sur le plan terrestre.

Vous n'avez qu'à nous inviter à entrer dans votre vie et nous entrerons ! Et vous verrez des situations impossibles être renversées ! Et ainsi, vous ne serez plus cyniques et vous ne vous confinez plus à une vision étroite du monde qui vous envahit lorsque vous ne nourrissez que le corps mental et que, de fait, vous ne faites pas grandir le feu du cœur.

Le feu du cœur est la clé de l'illumination de l'esprit ouvert aux merveilles de Dieu. Celles-ci peuvent sûrement devenir visibles pour vous au-delà de l'étroite bande dans laquelle vous vivez votre existence quotidienne. La vie est une chambre très étroite lorsque vous vous limitez à votre corps mental, car vous avez un Corps Solaire Immortel et *vous avez l'Esprit de Dieu*⁹ !

Il n'y a absolument aucune limite à ce que vous pouvez savoir et faire si vous voulez bien vous agenouiller devant la Présence de votre Dieu, le JE SUIS CELUI QUE JE SUIS. Donc, sachez qu'observer les commandements et obéir aux lois de Dieu sont des conditions préalables pour pouvoir recevoir les dispenses de Dieu.

Toutefois, nous n'ignorons personne. Et nous aidons, dans toute la mesure permise par les lois de Dieu, tous ceux qui se tourneront simplement vers le soleil de leur Présence JE SUIS et diront, **Ô mon Dieu, aide-moi !**

C'est tout ce que vous avez à dire. C'est une prière suffisante. Elle permet aux anges d'entrer dans votre vie, de renverser la situation, de rétablir les choses et de vous diriger sur la voie à suivre pour accomplir la mission pour laquelle Dieu vous a donné l'onction en cette heure.

En cet instant, je donne la parole à Mère Marie afin que vous entendiez directement ce que son cœur a à vous dire.

1 Cette dictée de l'**Archange Raphaël**, en présence des Anges de Guérison, a été **transmise** par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche Elizabeth Clare Prophet le **samedi, 27 février 1993**, lors du séminaire *How to contact Angels - Your Guides, Guardians and Friends Part 2*, (Comment contacter les anges, vos guides, vos gardiens et amis) tenue à l'hôtel Skokie North Shore Hilton, **Chicago, Illinois**. Cette dictée suivait une conférence donnée par la Messagère intitulée « Comment les anges vous aident à vous guérir, vous, votre famille et vos amis » [N.B. La dictée a été révisée pour publication par la Messagère sous la direction de l'Archange Raphaël.]

1. Prov 14, 12 ; 16, 25.
2. **Le karma de 25 800 ans**. Voir *P.o.W.* 1989, vol. 32, n° 29, 32, 36 ; *P.o.W.* 1990, vol. 33, n° 6.
3. Gal 6, 5.
4. Mt 23, 37 ; Lc 13, 34.
5. La faveur de la **Forme-pensée de guérison** a été annoncée par l'Archange Raphaël le 28 mars 1964. Voir la dictée de l'Archange Raphaël, « The Healing Thoughtform: The Crystalline Star of Understanding » dans *P.o.W.* 1982, Book II, vol. 25, n° 49 (extrait aussi dans *P.o.W.* 1991, vol. 34, n° 4). Voir également « La forme-pensée de guérison : l'image parfaite du dessein divin, décret 50.04A dans *Prières, méditations et décrets dynamiques pour une transformation planétaire*, p. 306. Pour un enseignement plus approfondi et une explication des couleurs illustrées, voir le livre **La Science du Verbe**, chap.18, p. 97, *Visualisations pour la science du Verbe*, par les messagers Mark L. Prophet et Elizabeth Clare Prophet.
6. **Le venin de Samael**. Dans sa conférence *How Angels Helps You to Heal Yourself, Your Family and Friends*, la messagère a révélé que Samael est l'imposteur de la fausse hiérarchie de l'Archange Raphaël. Selon des sources kabbalistiques, Samael signifie « venin de Dieu » – c'est-à-dire des propos virulents, des pensées ou autres poisons spirituels. La messagère a expliqué que Samael travaille activement à répandre « le venin de Dieu » sous la forme de virus, bactéries et de maladies terminales telles que le cancer et le SIDA. Tout cela peut être contrebalancé par l'antidote d'une diète appropriée, d'une vie saine et de la pratique de la Science du Verbe, particulièrement les décrets dynamiques dédiés à la flamme violette. L'application de la science médicale et des alternatives naturelles sont aussi de mise et sauvent souvent des vies.
7. Apo 12, 12.
8. I Pi 5, 8.
9. Philém 2, 5.